

<http://svfellowship.info/15-1208-leadership/>

65-1207 Être Conduit 2015-1208
Préliminaire de Frère Joseph Branham
Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant : Il demeure

6 :00 Gloire au Nom du Seigneur ! (Applaudissements) Je suis heureux qu'il demeure avec moi aujourd'hui. Alléluia ! C'est le seul moyen de se réjouir nuit et jour. C'est qu'il demeure avec vous. Amen? Y a beaucoup de gens heureux ici ! Oui, amen, amen.

Je ne vais pas vous faire asseoir. Vous devrez rester debout, je l'ai dit. Frère Branham a dit qu'il y a l'équilibre en toutes choses. Eh bien, on se lève, on s'assoie, on se lève, on s'assoie, c'est comme j'ai dit aux frères, je vais simplement les garder debout. Parce que vous avez tous, ça à l'intérieur de vous.

J'ai entendu quelqu'un dire, oh mon ami, je veux me lever, mais oh, vite, on se lève, on s'assoie, on se lève, on s'assoie. Eh bien, c'est quelque chose à l'intérieur de vous, qui vous pousse. Amen. Mais vous savez ce que ce prophète a dit, il y a de l'équilibre en toutes choses, c'est ce que le prophète nous a dit. C'est comme cet homme qui sait remplir un chèque et n'a pas d'argent en banque et l'autre, il a l'argent en banque mais ne sait pas remplir des chèques.

Il y a un équilibre, nous ne voulons pas sombrer dans le fanatisme, nous ne voulons rien faire de ce genre. Il y a un équilibre, c'est ce que ce prophète nous a dit, en toutes choses.

On était en arrière, à causer, d'une chose que Frère Branham a dit, que nous devenons si dénominationnels, je pense que c'est ça. Vous connaissez cette citation, où il a dit : « les gens pensent que si vous ne voyez pas les choses selon ma vision, vous ne voyez pas du tout la chose. » Wow ! Je crois que ça valait la peine de le dire. Vous feriez mieux de travailler là-dessus, parce que dimanche, c'est la communion. C'est la nature humaine. Si vous ne voyez pas les choses comme moi, que vous ne les voyez pas selon ma vision alors vous êtes faux. Parce que vous ne vous levez pas pour applaudir, parce que vous ne venez pas à notre église, parce que vous ne voyez pas les choses de ma façon, c'est la nature humaine. Vous n'êtes pas dans le vrai, je suis dans le vrai, mais pas vous. Il a dit que ça s'étend beaucoup, ça rejoint tout le monde, tout le monde. (Applaudissements)

Je disais cet après-midi, c'est comme au jour de la pentecôte, je crois quand finalement ils ont vu que le jour de la pentecôte était venu, ils ne savaient pas quoi faire d'eux. Wow, je ne sais pas quoi faire de moi. Je suis ici, j'ai essayé...

Frère Branham a dit parfois, vous savez, je vais là-bas, car je veux louer le Seigneur, 'cet écureuil, il regardait et j'ai dit, « Regarde ça, et je tournais et tournais autour de cet arbre. » Je vous dis ici, je me sens comme vous. J'en suis rempli. Il s'agit du Saint-Esprit.
(Applaudissements)

9 :40 J'ai dit aux frères, c'est comme un barrage. Quand vous bloquer le courant d'eau. Que cette eau est bloquée depuis longtemps, cette eau pousse, et pousse, et pousse, et pousse. Quand vous ouvrez cette écluse. Faites attention, ça arrive, cette eau arrive, et c'est fort.

C'est comme Frère Branham a fait un jour, quand il parlait au sujet du parler en langues, quand c'est venu dans l'église, les gens ne savaient pas, ils étaient tellement, ... oh la la ! Voici le don, c'est dans l'église et ça opère. Voici ce qui arrive. Il a dit laissez-le aller, laissez-le aller, je le redresserai, quand ça sera le temps, je le redresserai. Il a dit, et quand vous le redressez cela, un vrai fils de Dieu, acceptera quand la correction à ce moment-là. Amen ? C'est ce que je veux faire. Je veux accepter la correction quand elle vient. (Applaudissements)

Ce que nous sommes, nous arrivons à un point où nous voulons que tout le monde, tout le monde doit le voir. Surement je veux que tout le monde le voie comme je le vois. C'est pareil avec vous. Vous voulez que tout le monde le voie, car je crois que je suis celui qui a le droit, je suis le seul qui a le droit, vous, eh bien, vous l'avez un peu, vous savez. C'est la nature humaine.

10 :59 Mais nous croyons que Dieu a envoyé un prophète. C'était le Saint-Esprit œuvrant dans cet homme. C'est ce que nous croyons. Donc, peu importe, on ne peut pas, nous devons faire très attention là. Il s'agit d'aimer, de vraiment nous aimer les uns les autres. Quelqu'un ne le voit pas comme vous, ne communique pas comme vous, ne le fais pas, vous savez, de sentir que ce n'est pas vrai, si je ne me lève pas, si je n'acclame pas, si je ne vais pas à l'église. Ça, vous ne pouvez pas faire ça. Dieu traite avec chaque individu, Il traite avec chaque individu. Je suis heureux qu'il fasse ça. J'aime qu'il travaille en moi.

C'est juste, Dieu un travail à temps plein juste ici, et je pleure beaucoup, Frère Samuel aussi. C'est bon. C'est très difficile, ce que nous voulons c'est de contrôler ça. Frère Branham l'a dit, parfois ça l'est, parfois les gens réagissent différemment, certaines personnes sont très émotionnelles, et c'est comment nous contrôler. Comme a dit Frère Branham, même cette femme qui avait le don du parler en langues, il dit qu'elle avait un don. Il dit, 'si vous remarquez, elle a parlé en dehors de l'ordre. Elle l'a sentie venir sur elle, elle ne s'est pas conformée à cela. Il a dit parce que le prophète, la Parole était en train d'être apportée. Et elle ne s'est pas conformée à cela.

Et c'est qu'en toutes choses, dans ce Message et dans ce que le Seigneur fait pour nous, 'Seigneur laisse-moi être équilibré. Laisse-moi être équilibré au centre de Ta Volonté.' C'est si facile de suivre une certaine direction, c'est simplement humain. C'est facile d'aller ici et de revenir. Il s'agit de l'amour, ne vous jugez pas non plus les uns les autres. C'est facile à faire, de regarder quelqu'un puis de le juger, ce qu'il est, ce qu'il fait. Et j'ai du mal à regarder cet homme-là dans le miroir chaque matin. C'est celui dont vous devez vous préoccuper, celui que

vous voyez dans le miroir. Priez simplement pour votre frère, priez pour votre sœur. Aimez-les. L'amour c'est ce qui les ramène. C'est l'amour qui vous a amené ici en ce moment. Amen. L'amour c'est ce que vous avez. Levez-vous. J'ai des citations, et vous allez aimer ça. Oh la la.

13 :29 Amen. Il a dit : 'nous avons eu des Élies, des manteaux, et tout, et oh, toutes sortes d'absurdités, et nous nous sommes embarqués dans des mouvements organisés, et tout le reste. Mais il viendra sur cette terre, selon la promesse de Dieu, un véritable serviteur de Dieu, identifié par Dieu (par Sa Parole, qui est la réponse pour ce jour-ci), qui mettra l'Épouse en ordre. Amen, amen, amen.

C'est ce que nous faisons. Il dit : (une toute petite minorité de l'église) et L'enlèvera. C'est vrai! Maintenant écoutez, j'aime ceci, car on m'a appelé à ce sujet déjà, quelqu'un. Et il a dit : 'C'est vrai! Il présentera : "Voici Celui dont j'ai parlé, vous voyez, Le voici." Il nous introduira au Messie. Amen. Vous feriez mieux de connaître sa Voix. Amen. Vous pouvez vous asseoir maintenant.

Préparez-vous ! Nous sommes une église de la Parole. Amen ? (Amen) Amen. Il y a simplement quelque chose à l'intérieur de vous. Bien sûr. J'aime cela. Frère Branham a dit que nous pouvons entendre la moissonneuse venir. Il a dit qu'elle s'en vient, elle vient pour ce blé, elle vient pour cette Épouse. Il a dit, c'est le temps de nous préparer. Il a dit, tout ce temps, dans le passé, il a dit, ça ressemblait au blé, ça avait l'air du blé. Mais quand on l'ouvrait, il n'y avait pas de blé à l'intérieur. Il a dit, nous avons dépassé la pentecôte, nous avons dépassé cela. Nous sommes au-delà de cet âge pentecôtiste, nous sommes dans l'âge de l'Épouse. Amen, amen. Il a dit, c'est un sur un million. Devinez quoi, vous êtes en train d'en regarder un du million, juste ici. Vous feriez mieux de vous sentir de la même manière. Vous êtes un du million. Amen. Voilà. C'est ce pourquoi nous nous levons, vous êtes un du million. Amen. Je suis heureux d'être un du million. C'est par Sa Grâce que nous le sommes! Amen. Vous pouvez vous asseoir.

C'est vrai. On parlait là, Frère Branham a dit, 'je vous aime tous, frères, mais s'il y a une personne qui part, c'est moi. Je suis celui qui est concerné.' Frère Branham a dit que c'est comme ça qu'on devrait se sentir. S'il y a une personne qui part ce sera moi Seigneur. Je suis celui qui va partir, je suis celui qui va y arriver, j'amène ma famille, j'ai appliqué le Signe, je vais les amener, ils viennent avec moi. S'il me prend, il prend tout le paquet. (Applaudissements) Gloire au Seigneur !

Ce Signe est puissant. Il a dit vous devez avoir ce Signe, appliquer ce Sang, et là, peu importe, si vous avez des enfants, des petits enfants, peu importe ce que c'est, c'est le Sang du Seigneur Jésus, c'est puissant. Ne dites pas, « ça n'a pas l'air certain, comment ça se pourrait et tout ? » Ne minimisez pas le Seigneur Jésus. Son Sang, Il l'a fait pour vous. Il vous l'a promis. Réclamez-le, peu importe de quoi ça a l'air. Vous devez simplement le croire. Amen, nous le croyons Seigneur. Nous le croyons Seigneur. Nous le croyons. Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir.

17 :33 Je parlais à mon épouse aujourd’hui. C'est un peu comme au camp. Ce qu'il y a c'est, la grande différence que nous pouvons voir est que jour après jour, quand les enfants arrivent le premier jour, les jeunes se présentent là. Tout le monde ne sait pas qui est là, qu'est-ce qui se passe, et tout. C'est comme Frère Branham a dit, il nous a dit que lors des réunions, le premier jour, il parle, il va dire des choses, juste pour voir où l'Esprit se trouve, un peu ce qui arrive, un peu ce qui se passe, ainsi de suite. Ensuite le second jour, puis le troisième. Le deuxième jour au camp, c'est beaucoup mieux, oh la la, je pensais, mais wow. Il y a beaucoup de wow(s). C'est oh la la, Seigneur, qu'est-ce que nous allons faire. Au deuxième c'est mieux. Au troisième jour, c'est vraiment bien. Au quatrième jour, c'est très bien. Le dernier jour, c'est Gloire au Seigneur ! Ils sont prêts pour le Saint-Esprit. C'est ce que nous faisons, jour après jour, après jour, le Seigneur ... (Applaudissements)

Ça nous aide à rester sous l'Onction. Cela nous montre ce que nous avons chaque jour, ce n'est pas un service spécial comme avant, ou descendre, oh la la, je vis au dépend de chaque pâques, je vis au dépend des conventions, c'est chaque jour, notre marche avec le seigneur Jésus, c'est chaque jour. Mais de se sentir comme nous nous sentons maintenant, il faut constamment rester dans Sa Présence, dans ce Message, tout le temps pour que ce réveil continue. Mais nous avons besoin des uns et des autres. C'est différent, nous avons besoin des uns et des autres. Nous tirons les forces des uns et des autres. Nous chargeons nos batteries des uns et des autres. Il s'agit d'être ensemble, et quand nous le sommes, nous tirons les forces des uns et des autres, nous recevons la force les uns et des autres. Je suis reconnaissant au Seigneur de nous avoir donné ce temps pour être ensemble, avec ces Bandes du jubilé, de nous asseoir et d'écouter ces Messages. Comme c'est merveilleux ! Combien pensent que c'est merveilleux ? Levez-vous simplement. (Applaudissements) Oui, merci Seigneur. C'est merveilleux Seigneur! (Applaudissements) Vous pouvez vous asseoir.

19 :53 J'aime ceci. Frère Branham a dit, nous sommes les attributs de Dieu. Hier soir, je ne pouvais pas m'empêcher de lire ces citations. Je me suis senti mal quand je suis sorti de l'église hier soir, à 10h15, je suis vraiment désolé. Nous voulons aller directement dans la Parole. Mais, juste quelques citations. Vous étudiez, vous révisez, vous commencez à creuser, à écouter, parce qu'il y a tant de choses en harmonie, et quand on l'est. Ce que ce prophète a dit, quand vous êtes dans la bonne atmosphère, quand vous créez cette bonne atmosphère alors quand la Parole est apportée, vous êtes là. Vous saisissez ce que ce prophète dit. Même là, il y a tellement de choses, qu'il a dite qui nous passe par-dessus la tête. Nous ne – je n'ai pas saisi cela je ne l'ai pas entendu. Quand vous revoyez et commencez à prospecter de nouveau, vous les revoyez, vous sortez ces pépites, les gens commencent à les partager les uns les autres, t'as entendu ça, entendu ça. C'est un réveil. C'est tellement beau.

Frère Branham parle des attributs au début et dit : Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec Lui-même. Il dit : Le croyez-vous? Regardez, Il était en Christ. Alors, si vous étiez en Dieu, un gène, une parole, un attribut dès le commencement, alors, vous avez marché avec Lui ici sur terre, vous avez parlé avec Lui sur terre, vous avez souffert avec Lui sur terre, vous êtes mort avec Lui au Calvaire, et vous êtes ressuscité avec Lui; et maintenant vous êtes assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ, en communion avec Lui. Amen, Gloire au Seigneur.

Assis ensemble dans les lieux célestes, il a dit c'est ça la communion. Nous savons que prendrons la communion. Il a dit que c'est une ordonnance de Dieu, qu'il a laissé pour qu'on l'observe. Une des choses, c'est pour vous rappeler de vous préparer, pour ceux qui sont ici à l'église, il a dit que c'est une grande épreuve de force. Vous feriez mieux d'être prêt. Quand vous venez à cette table de communion. Vous feriez mieux d'être prêt. Si vous n'êtes pas prêt pour cela, alors préparez-vous. Préparez-vous, ôtez tout sur votre chemin, retournez chaque pierre. Il a dit que c'est une ordonnance qu'il a laissée pour qu'on l'observe. Tout comme le baptême, vous devez avoir cela. Nous voulons donc être prêt. Parce que quand ça vient, chaque fois que je viens à la table de la communion j'ai du mal à prendre ce verre de vin. Mes mains tremblent, c'est comme Seigneur, ceci est une épreuve de force, nous voulons donc être prêt.

Qu'à cela ne tienne, j'ai encore quelques citations ici, désolé, je vais faire vite, Frère Branham, j'aime ça, j'ai saisi ceci l'autre soir, Frère Branham a dit : vous savez qu'il était un artiste ? Il était un artiste de plusieurs manières. Il continue, Frère Branham dit : « Maintenant, ne manquez pas Ceci, pendant que nous brossons un tableau du reste de ce passage de l'Écriture ! » Il va brosser un tableau pour nous ici. Il a brossé le tableau. Il l'a fait au paragraphe 254 et revient au paragraphe 274, 20 paragraphes plus tard, et il nous montre le tableau, il dit : « Moi, ce soir, est-ce que je ne suis pas en train d'essayer de vous dire, mot à mot (même jusqu'à la position, le lieu, les noms, les nombres, tout le reste, tous les signes, les temps, et tout), que nous sommes bien au temps de la fin ? Certainement que vous pouvez voir de quoi je parle. Voyez ? Regardez ! C'est tellement clair que ça ne nécessite aucune autre identification. Il a dit, quand Il était ici sur terre : "Sondez les Écritures, et aujourd'hui je le dis, vous pensez avoir en Elles la Vie Éternelle, ce sont Elles qui rendent témoignage de qui Je suis, vous voyez, de qui Je suis." Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui, et pour toujours. Dieu vivant dans un homme. C'était à la vue de tous. Amen. Nous n'adorons pas l'homme, mais nous adorons le Dieu qui était dans l'homme. (Applaudissements) Dieu, de nouveau, Se révèle Lui-même à l'Épouse de Jésus-Christ en ce temps de la fin, nous le reconnaissions. Amen. C'était Malachie 4. Gloire au Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir. Gloire au Seigneur ! C'est grand.

24 :32 Nous sommes des aigles, J'aime cela, il a dit cet aigle était là dans la basse-cour. Il savait qu'il n'était pas chez lui. Vous connaissez la citation que je vais lire, vous allez l'entendre de toute façon. Gloire au Seigneur ! Et quand un homme ou une femme a suivi des credos et une religion froide et formaliste, s'il est destiné à être un fils de Dieu, et qu'il voit la Parole de Dieu prêchée dans Sa puissance, et Dieu qui La confirme : il est un aigle dès le départ, il courra vers Elle, aussi sûr que deux et deux font quatre. C'est plus fort que lui, amen, parce que sa nature même, aime la Parole de Dieu. Peu m'importe ce que dit quelqu'un d'autre, quand il voit la Parole de Dieu manifestée, il s'envole vers Elle, parce qu'il est un aiglon. Comme il le dit, il a dit : "Maman, comment vais-je faire pour monter d'ici ?" Et il a dit : "Tu n'as qu'à faire un saut, Je vais t'attraper." Amen, amen. Faites juste un saut, Il vous attrapera. Il vous attrapera. Gloire au Seigneur. (Applaudissements) Amen. C'est tout ce que vous devez faire, c'est sauter sur vos pieds, faire un saut vers Dieu, une promesse : "Seigneur Jésus, je Te crois de tout mon cœur. Je crois le Message de l'heure. Je Le vois confirmé et je sais qu'il est vrai." Sautez sur vos pieds,

Maman vous attrapera. Ne vous inquiétez pas, vous êtes un aigle, Elle sera juste là, pour vous attraper. Amen. Gloire au Seigneur ! Il va vous attraper, Il va vous attraper.

Cet aigle savait Qui c'était par le son de cette Voix. Amen. Maintenant vous pouvez rester debout. Désolé de, ah ha! Je vais vous garder debout tout le temps. Ainsi vous serez bien détendu, quand nous serons prêts entrer dans la partie la plus importante, l'écoute de la Parole. C'est ce pourquoi nous sommes ici. Mais nous voulons prier, nous L'inviter à venir et être avec nous. Nous savons qu'il est ici. Nous L'avons tous amené avec nous. Est-ce qu'il était avec vous durant toute la journée aujourd'hui? Amen. Vous vous êtes préparés pour ce soir? Est-ce que le sol est bien creusé, remué et préparé et tout. La semence est dans le sol, elle est là, et elle pousse, la voici qui se tient dans la présence du soleil, la semaine, plus elle est dans la présence du soleil, plus elle obtient cette couleur dorée, ce brun doré, seulement en restant dans la présence du soleil et le soleil, c'est cette Parole, ce Message. C'est de cette manière qu'elle murit. Il L'arrose de Son Saint-Esprit, Il brille sur nous toute la semaine, juste comme une belle pluie du printemps, qu'il nous a donnée cette semaine. Il pleut sur nous puis Il descend avec le Saint-Esprit, Il nous donne la Parole, et nous baignons dans Sa Parole, sous ce soleil, et nous sortons le jour, nous écoutons la Parole, nous écoutons le Message. Merveilleux !

Parlez-Lui, chaque matin. Est-ce la première chose que vous faites ? Le moment de tranquillité c'est chaque jour. Le moment de tranquillité c'est chaque jour, chaque matin. Ce n'est pas seulement à une heure donnée, samedi matin. C'est merveilleux. Je vous encourage à le faire. Nous avons beaucoup de visiteurs qui sont ici. Cette église sera toujours ainsi, nous aurons toujours beaucoup de visiteurs. Nous voulons vous encourager, à vous joindre à nous, quand nous avons le moment de tranquillité. Quand le monde se rassemble. Ce n'est pas moi qui aie commencé ça, le prophète de Dieu a commencé ça. Il dit, quand toutes ces prières montent, Dieu ne peut pas ignorer cela. Toutes les prières des saints au même moment partout dans le monde. Il avait cela, il a dit à 9h, à 12h, à 15h, il a dit, cette chaîne de prière bat son train, tout le temps partout dans le monde.

28 :46 Quelqu'un m'a critiqué, il a dit c'est comme la Mecque. Vous autres, vous regardez dans un livre, à seul endroit. C'est de ça que vous traitez Frère Branham alors. Parce que Frère Branham est celui qui a dit, selon l'heure de Jeffersonville. Ils règlent leurs montres selon l'heure de Jeffersonville. Afin que tous au même moment, d'une même pensée, d'un seul accord, nous Lui parlons. Si vous ne l'avez pas encore fait, je vous invite à le faire. Vous voudrez toujours le faire.

Mais parlez-Lui chaque matin, chaque jour, à chaque heure. Il est l'Ami qui ne nous abandonne jamais. Courbons la tête et pensons simplement à Lui, et adorons-Le.

Seigneur nous T'aimons, nous sommes si reconnaissants, qu'une fois de plus, nous pouvons venir dans Ta présence ici ce soir, d'être dans cette atmosphère avec nos frères et sœurs. Nos frères et sœurs avec qui nous passerons l'Éternité. J'ai hâte de voir le reste de Ton Épouse. Ils viendront de l'Est, de l'Ouest, du Nord, du Sud, rouge, jaune, noir, toutes les différentes couleurs venant de partout. Ils T'aiment tous et Tu les aimes. Quel merveilleux moment sera ce

souper des noces que nous attendons. Nous croyons que c'est pour très, très bientôt. Il a dit que quand nous serons à ce grand souper des noces, Il viendra essuyer les larmes de nos yeux. Il va le faire, et nous ne pleurerons plus. Nous serons dans l'Éternité. Nous serons dans cet endroit dont il nous a parlé toute la semaine, cet Enlèvement. Il a dit que nous ferons des choses, cela me fait frémir, nous ferons des choses, nous serons ensemble, nous allons nous connaître les uns les autres. Nous serons capables de nous serrer la main, de communier, de parler des bonnes choses, parler des choses qui s'étaient passées ici sur terre.

Comment on va s'asseoir et parler à Moïse et Noé de ce qui s'est passé en son temps. Qu'est-ce qui se passe, comme c'est merveilleux. L'Éternité, des milliers et des milliers et des milliers d'années, conscient de ça. Il a dit que ce qui est important c'est juste être là-bas. Je veux juste être là-bas Seigneur, garde-moi équilibré, garde-moi dans Ta Parole. Je veux le faire. Je tombe, je trébuche, j'ai des hauts et des bas, mais garde-moi simplement dans Ta Parole Seigneur Jésus. Garde Ton Saint-Esprit en moi. J'aimerais inviter Frère Samuel à monter pour les requêtes de prière, afin de les amener devant le Seigneur. Nous aimerions simplement remercier le Seigneur, une fois de plus, Seigneur de nous avoir permis de nous rassembler pour écouter Ta Parole et être ensemble.

(Frère Samuel lit les requêtes et fait la prière)

Chant : Avance et touche le Seigneur